

## Pint of Science 2022: la ciencia se cuela en los bares de Donostia del 9 al 11 de mayo

Pint of Science 2022 es un festival de divulgación científica que propone un encuentro entre la comunidad investigadora y el público en los bares

A partir del lunes, 9 de mayo, se podrán escuchar 26 charlas científicas sobre diferentes materias, en un lenguaje comprensible y cercano

**Donostia, 6 de mayo de 2022.** Pint of Science (PoS) es un festival internacional que se celebra en las mismas fechas en más de 200 ciudades de 25 países de los 5 continentes. Donostia es una de ellas. “Tanto la ciencia como las personas que la hacen posible todavía siguen siendo unos desconocidos para la ciudadanía de a pie. Por ello, PoS pretende acercar a la comunidad investigadora al público, aprovechando el ambiente relajado y amigable de los bares, para facilitar su interacción”, señalan los coordinadores del festival.

Entre el 9 y el 11 de mayo, el público podrá disfrutar en un lenguaje comprensible y cercano de 26 charlas sobre diferentes materias como el cuerpo humano, la sociedad, nuestra mente, el planeta y las ciencias fácticas, en varios bares de Donostia. Toda la información detallada de Donostia [aquí](#).

Esta es la 7ª edición del festival, y este año recupera su esencia celebrándose en los bares tras dos años difíciles de pandemia. Pint of Science llegó a Donostia en 2015 de la mano de varios investigadores de CIC biomaGUNE, y año tras año el festival ha ido engrosando su programa y sus actividades con más participantes. En ese sentido, en el festival PoS 2022 participarán ponentes de centros de investigación, universidades y entidades de la comunidad científica como CIC biomaGUNE, DIPIC, Tecnalia, BCMaterials, UPV/EHU, CFM, CIC nanoGUNE, AZTI, Polymat, Mugaritz, Aiur Euskadi 21 y IIS Biodonostia, donde las personas ponentes disfrutarán de una cerveza hablando con el público de ciencia en cuatro bares de la ciudad.

Además de que varios investigadores e investigadoras de CIC biomaGUNE colaboran en la organización y coordinación del festival, los investigadores del grupo [Glycotechnology](#) —dedicado a la investigación básica y aplicada de la ciencia y la tecnología de los carbohidratos— Anna Ballesteros Lázaro y Damián Pérez Martínez impartirán la charla titulada “La Ciencia más Dulce” el martes, día 10, en Mala Gissona (calle Zabaleta) a las 19:00.

Los organizadores agradecen la colaboración de las entidades que patrocinan el festival, sin las cuales PoS 2022 no sería posible: Vadillo Asesores, Nabla, CIC biomaGUNE, Polymat, DIPIC, Aranzadi Zientzia Elkartea, FMC (An Agricultural Science Company), CFM, Fomento San Sebastián, CIC nanoGUNE y BCBL.

## Sobre Pint of Science

PoS nació en mayo de 2013 en el Imperial College de Londres, cuando los investigadores Michael Mostkin y Praveen Paul organizaron un evento en sus laboratorios con el fin de mostrar la investigación que realizaban a personas afectadas por distintas enfermedades mentales. Fue un evento muy inspirador. Así que los investigadores pensaron que, si la gente quería entrar en los laboratorios para conocer a la comunidad científica, ¿por qué no ir a donde estaba la gente?

## Sobre CIC biomaGUNE

El Centro de Investigación Cooperativa en Biomateriales, CIC biomaGUNE, miembro de la Basque Research and Technology Alliance ([BRTA](#)), lleva a cabo investigación de vanguardia en la interfaz entre la Química, la Biología y la Física con especial atención en el estudio de las propiedades de las nanoestructuras biológicas a escala molecular y sus aplicaciones biomédicas. Reconocido en 2018 como Unidad de Excelencia “María de Maeztu” por cumplir con requisitos de excelencia, que se caracterizan por un alto impacto y nivel de competitividad en su campo de actividad, en el escenario científico mundial.